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C O M U N E  D I  M O N T E V A G O
PROVINCIA DI AGRIGENTO

Copia di Deliberazione del Consiglio Comunale

L’anno duemilaundici,  addì dodici  del mese di  ottobre alle ore 19:30, nella sede comunale e nella sala 
delle adunanze consiliari, previa notifica degli avvisi di convocazione, avvenuta nei modi e termini di legge, si è 
riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in  prima convocazione nelle persone dei seguenti consiglieri:

Presente Assente
Arcuri Giuseppe X
Accidenti Vincenzo X
Cutrera Giovanni X
Gulotta Angela X
Battaglia Giuseppe X
Abate Caterina X
Ippolito Nunzio X
Giambalvo Michele X
Santannera Francesco X
Mauceri Antonino X
Piazza Antonino X
Saladino Vito X
Monteleone Maria Teresa X
Catalano Francesco X
Sorprendente Giuseppe X

Assiste il Segretario Comunale Dr. Alfonso Sabella.
Il  Sig.  Ing.  Giuseppe  Arcuri,  nella  qualità  di  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  assunta  la  presidenza  e 
constatata  la  legittimità  dell’adunanza,  designati  quali  scrutatori  della  seduta  i  consiglieri  Cutrera  Giovanni, 
Battaglia Giuseppe e Sorprendente Giuseppe, pone in discussione l’argomento segnato nell’ordine del giorno.
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OGGETTO: 

 Comunicazioni del Sindaco.



Si da atto che in corso di seduta  entra il Cons. Gulotta Angela e risultano presenti 15 consiglieri.

Il Presidente

Introdotto  il  punto in  oggetto,  cede la  parola  al  Sindaco,  Calogero  Impastato,  che informa il  Consiglio  sui 
risultati conseguiti a seguito dell'incontro avuto a Roma per i fondi del terremoto.
Dichiara che a breve saranno accreditati, secondo le assicurazioni date,100 milioni di euro. 
Pertanto,  assicura  con  la  dovuta  prudenza  di  verifica  dei  fatti,  che  il  problema  del  finanziamento  della 
ricostruzione si avvia verso una soluzione positiva.  Successivamente comunica che la Sagra del vino, ormai 
prossima al suo inizio, è stata preparata con cura con il lavoro svolto dall'Assessore Forniciale ottenendo altresì 
un  contributo  da  parte  dell'Assessorato  Agricoltura  e   secondo  assicurazioni  date  anche  dalla  Provincia  e 
Ministero. Trattasi di buoni auspici che fanno sperare ad una copertura della spesa. Tutto ciò testimonia che è 
stato fatto un buon lavoro che si aggiunge anche a  quell'annoso problema di Enel Sole che è stata sostituita, con 
un nuovo contratto, dalla società Edison che praticherà prezzi già concordati essendo aggiudicatrice delle gare 
CONSIP.  Tutto  ciò  produrrà  risparmi  sui  costi  energetici.  Sostiene  che si  è  lavorato per  dare attuazione  al 
programma proposto nonostante le restrizioni poste a carico dei Comuni. Comunica che giornalmente lavora per 
il comune mantenendo i contatti con i vari Assessorati Regionali e che i debiti di cui si è discusso non sono da 
attribuire all'Amministrazione in carica che ha svolto il  compito doveroso di portare a soluzione atti dovuti. 
Assume l'impegno che il bilancio del prossimo esercizio, in assoluta discontinuità con la prassi amministrativa, 
sarà  approvato  nel  prossimo  mese  di  gennaio  e  che  sarà  data  priorità  alla  trasparenza,  conoscenza  e 
partecipazione dei consiglieri che potranno avere gli atti per via E-mail se quest'ultima sarà comunicata a cura di 
ogni interessato consigliere. Ciò per snellire il lavoro degli uffici e per realizzare, nel contempo, economie di 
scala per consumi di carta ed accessori vari. Indi, informato il Consiglio sulla condizione politica in cui versa 
l'Unione dei Comuni ancora interessata dal rinnovo della carica di massima rappresentanza,  auspica che con 
doverosa  responsabilità  si  assicuri  il  rinnovo  degli  organi  per  svolgere  gli  impegni  posti  dai  recenti 
provvedimenti legislativi che impongono la gestione associata dei servizi. Conclude che si è avviato un nuovo 
modo di gestire amministrativamente il Comune e in tal senso ne sono testimonianza l'adozione del PEG che 
delega alla  burocrazia  la gestione dei fondi assegnati.
Il cons. Mauceri, presa la parola, riconosce che nell' intervento del Sindaco vi sono degli aspetti positivi come 
l'annunciato intervento finanziario per la ricostruzione del Belice. Precisa che la minoranza sino adesso non ha 
assunto scelte pregiudiziali verso la maggioranza e ne è testimonianza la posizione di voto sul bilancio e sui 
debiti. Ritiene che nell'intervento del Sindaco vi sono anche delle insufficienze se si considera che l'annunciata 
partecipazione deve ancora crescere e se si considera la tardività con la quale si risponde alle sollecitazioni della 
minoranza in materia di illuminazione e costi di energia. Ribadisce che i capi settore per rispetto del Consiglio 
devono  essere  presenti  durante  le  sedute  consiliari.  (Sindaco  osserva  che  tre  capi  settore  su  quattro  sono 
presenti).  Successivamente  rileva  che  l'Assessore al  ramo avrebbe  dovuto informare  il  Consiglio  sugli  esiti 
organizzativi  della  Sagra del vino così  come sarebbe stata  utile  una relazione sulla  avvenuta partecipazione 
all'Assemblea annuale dell'ANCI. Chiede infine chiarimenti sui contenuti del nuovo accordo concluso con la 
Edison in merito alla fornitura di energia elettrica.
Il  cons.  Cutrera,  presa  la  parola,  assicura  piena  disponibilità  a   dare  contezza  dei  risultati  dell'Assemblea 
dell'ANCI cosi come osservato dal cons. Mauceri.
Il  cons.  Monteleone,  intervenuta,  comunica  di  avere partecipato  all'Assemblea  dell'ANCI che certamente ha 
offerto  conoscenze  e  proposte  di  notevole  interesse.  E'  stato  un  osservatorio  da  cui  sono  emersi  diverse 
esperienze  dei  Comuni  e  ciò  contribuisce  sicuramente  alla  formazione  amministrativa.  Pertanto  giudica 
interessante  l'esperienza  fatta  ed  auspica  che  i  restanti  consiglieri  possano  ripetere  quanto  sperimentato. 
Conclude che è disponibile a stilare una relazione su quanto acquisito che per sommi capi espone.



Reintervenuto il  Sindaco,  previa richiesta  al  Presidente,  replica sommariamente sulle note critiche del cons. 
Mauceri  che richiesta la parola, negata dal Presidente,  abbandona la seduta consiliare  seguito dal gruppo di 
minoranza  costituito  dai  consiglieri  Piazza,  Saladino,  Monteleone  e  Catalano.  Sono  presenti  in  aula  10 
consiglieri.



Letto, approvato e sottoscritto

    IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                                                     IL CONSIGLIERE ANZIANO

         F.to   Giuseppe Arcuri                                                                                                            F.to    Vincenzo Accidenti

IL SEGRETARIO COMUNALE

                                                                                       F.to     Dr. Alfonso Sabella

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata  pubblicata 
all’albo pretorio on-line  per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al…………………. 

        
 Dalla Residenza Municipale, lì …………………………………. 

                    

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE

           ……………………………………………                          …..……………………………………………..

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ

Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio, 

ATTESTA

che  la  presente  deliberazione,  in  applicazione  della  L.R.  44/91,  pubblicata  all’Albo  Pretorio  per  15  giorni  consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati:
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1)

Montevago lì ______________
                                                                                                                                      Il Segretario Comunale

Il sottoscritto Segretario Comunale,
ATTESTA

che   la   presente  deliberazione,  in   applicazione   dell’art.  12,    2°  comma,   della   L.R.  3-12-1991,  n.44,   è   stata   dichiarata  
immediatamente esecutiva.

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale
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